

Pour la rentrée dans les nouveaux locaux de l'IFSI, c'est soleil et sourires

CAMBRAI. Qu'ils sont beaux et modernes, les nouveaux locaux de l'IFSI (Institut de formations des soins infirmiers) situés au bout de la rue du Colonel-Nicol, sur le site du Pôle gare ! Barrière du parking et portes

d'entrée s'ouvrent automatiquement sur votre passage et, ce qui est le plus marquant une fois le seuil franchi, c'est la luminosité qui baigne chacune des salles.

Construit autour d'un patio cen-

tral, le bâtiment de forme rectangulaire, bâti selon les normes HQE (haute qualité environnementale), est un modèle de fonctionnalité. Quels changements pour le personnel enseignant et d'encadrement, ainsi que pour les étudiants !

Après un déménagement de deux anciens sites (rue Neuves-Capucins et Vanderburch) sur le nouveau, mené vendredi tambour battant et une mise en place, lundi, avec l'aide des services techniques du centre hospitalier, les 70 étudiants de deuxième année sont rentrés, comme convenu, hier mardi.

Toutes les personnes croisées avaient le sourire d'être arrivées dans une structure aussi agréable. Structure qui peut accueillir, lorsque les étudiants des trois années sont tous en cours, 210 jeunes, 10 cadres de santé formateurs, un cadre supérieur de santé, deux secrétaires, une documentaliste et un agent d'entretien à mi-temps; ainsi, bien évidemment, qu'un directeur, Bernard Goffart, qui ne cachait pas sa satisfaction. « Cela va nous faciliter la vie de tout avoir sur un seul et même site et de voir améliorées les conditions d'accueil des étudiants. » ■ B. F.



Les étudiants de deuxième année ont été les premiers à suivre des cours, dès hier matin, dans les locaux de l'IFSI.



Un espace a été prévu pour les moments de détente et de restauration.